

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 7 de Marzo de 2014.

IRUN

La Junta de Portavoces aprueba una declaración

sobre el 8 de marzo

07.03.14 - 00:09 - M.A.I. | [IRUN.](#)

La Junta de Portavoces del Ayuntamiento ha aprobado una declaración institucional en torno al 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. El documento expresa su «respaldo» a la conmemoración, «como fecha consensuada para hacer un reconocimiento al trabajo del movimiento feminista y asociativo de mujeres, y de mujeres y hombres que contribuyen a la consecución de la igualdad». La declaración institucional defiende asimismo «la importancia de apoyar las iniciativas del movimiento de mujeres para el 8 de marzo», con los objetivos de «impulsar, fortalecer y apoyar la participación sociopolítica de las mujeres y el tejido asociativo; construir alianzas entre las instituciones municipales y la ciudadanía para la elaboración de políticas de igualdad locales; y reconocer a las mujeres y al movimiento organizado de mujeres y/o feminista, como interlocutor clave en el impulso» de dichas políticas.

En el documento, la Junta de Portavoces se compromete «a impulsar, apoyar y fortalecer el movimiento feminista y/o organizado de mujeres, con el objetivo de favorecer la igualdad de mujeres y hombres en la vida local». Además, el Ayuntamiento de Irun, a través de esta declaración, reconoce «el trabajo realizado por las asociaciones de mujeres de Irun, en defensa de la igualdad de mujeres y hombres». El texto destaca el «papel primordial» de «los movimientos asociativos y las iniciativas ciudadanas que trabajan para que la igualdad entre hombres y mujeres sea efectiva en todos los ámbitos».

La Junta de Portavoces aprueba una declaración sobre el 8 de marzo

Escrito por Administrator

Viernes, 07 de Marzo de 2014 13:02 -
